

CARTA A MI HERMANA DESAPARECIDA.

+++++

ALICIA:

"Mi chiquita" "Mi pequeña florecita", hace ya muchos años cuando tú y yo caminábamos juntas, tomadas de la mano por las calles pobres y llenas de polvo de esta ciudad, patrimonio-humilde de este pueblo que hemos amado tanto. En este instante-siento que el reloj del tiempo, por el cual transcurre mi vida, se ha detenido.

Juntas nos preguntábamos.- ¿Porqué hay oprimidos en la tierra? ¿Porque estamos divididos en pobres y ricos? ¿En sabios y necios? ¿En feos y bonitos?..... Recuerdo que juntas respondimos:"Porque el hombre no ha podido llegar al auténtico amor, a ese amor que todo lo dá, y nada espera. El hombre se ha convertido, a través de los años, en el lobo del mismo hombre - por la explotación de unos sobre otros, por la existencia de la propiedad privada y por la sociedad dividida en clases". Y allí comenzamos hablar de la historia dolorosa de este pueblo, que - fué creado para ser SEÑOR de la tierra, y sin embargo ha heredado una larga vida de sufrimientos, de traiciones, de saqueos y humillaciones de los que han tenido el poder económico y político, quienes, con su despiadada actitud han destrozado los anhelos y esperanzas de todo un pueblo.

Juntas descubrimos ese mundo y vislumbramos en medio de nuestra fe en la vida, una esperanza. Aprendimos de la necesidad de definir nuestra vida y saber lo que queríamos realmente de ella. En nosotras nacieron dos grandes anhelos, que compartimos con nuestras dos hermanas: Irma e Irene y nuestro hermano Gilberto. El luchar intensamente por una sociedad justa, equitativa y armoniosa y la creación del hombre nuevo.

Pronto vimos, aprendimos y vivimos la necesidad de enfrentarnos al compromiso que llevaba a esa definición. Tuviste que ser consecuente, dejar de soñar y convertir tu cuerpo y deseos de niña, en los deseos firmes y en el cuerpo vigoroso de una mujer comprometida con su pueblo y con su historia. Subiste al peldaño mas alto al cual llega el ser humano; el momento de entrega total e incondicional, donde se dá la vida por los demás, sin esperar recompensa alguna, mas que la de una sociedad justa y así estar en paz consigo misma.

En ese caminar muchos cayéron, muchos devolvieron a la tierra y a Dios lo que Dios y la tierra les había dado. Pero Tú, que junto a otros formaron un número glorioso de doce sacrificados ¿Dónde están ?. ¿Cómo han querido callar sus voces y apagar sus vidas;.

Hoy ya conoces el precio a la libertad y a la verdad del hombre; ya sabes que las grandes realizaciones y los logros mas sublimes en el mundo de los hombres se cotizan muy alto. Ese precio ha sido impuesto por el miedo y la ferocidad de los guías muertos que nos gobiernan. Pero por encima de ellos, de tí y de mí, hay un Ser Fuerte, Maravilloso, Omnipotente y Omnisciente que no acepta esa realidad. El ha creado para tí, para

mí y para el pueblo, un valor que prevalecerá por encima de todo. El es Portador de la vida, de la verdad y de la libertad. - Llegará muy pronto el día en que veamos realizado nuestro sueño y entonces caerán esos muros de iniquidad donde la maldad del hombre ha encerrado la libertad y la verdad.

Ese muro, hermana amada mía, es el que ha sumido en la miseria al pueblo y a muchos pueblos de este Continente.

TU, estas desaparecida ante los ojos de los hombres pero brillas ante quien te dió el ser. Tú y los que han sido con secuentes con la historia y consigo mismo finalmente vencerán a las tinieblas, porque: ¡Estas no pueden prevalecer sobre la luz! Y ustedes los Desaparecidos Políticos son luz de un pueblo. Un pueblo bendito y glorioso.

Te amo mucho, mucho y un dolor sordo fuerte y cruel se anida en mi corazón pero tengo la fe y la rebeldía de la que un día fue sembrada en esta bendita tierra y que tendrá que dar sus frutos.

ALICIA, LETICIA, OLGA, JORGE, FLORENCIO, LORENZO, - RÍNTO, BENTARCO, JESUS, GABRIEL, JACOBO, JAVIER,... y tantos otros mas, hombres y mujeres valientes que han resonado en el silencio con su voz que no se escucha, pero impregnados y sellados con sus nombres en las conciencia de un pueblo. Todo esto a pesar de la indiferencia de gente mas prisionera que ustedes; - que no puede mirar, no pueden oír y por lo tanto no pueden responder. Sus nombres brillan. Un día esas rejas de ignominia, abominables y crueles caerán ante los ojos de los que comen, duermen, pero no creen y viven sin esperanza alguna.

Muchos rostros serán avergonzados ese día de la libertad, de la verdad y de la auténtica paz y otros muchos serán llamados a cuentas y serán juzgados no solo por un pueblo, sino también por Aquel que les ha dado muchas oportunidades y no se cansa de esperar a la puerta del corazón de los hombres.

Un día, pequeña, verás tu rostro en un espejo y verás la imagen de alguien que no ha podido ser avergonzada y podrás decirle al mundo entero:

"Todo pudieron obtener de mi dolor, y de mi debilidad humana, pero jamás doblegaron mi obediencia. Porque por encima de mi sufrimiento, se encuentra una verdad que ha transformado a los hombres, a su historia y que transformará pronto a nuestra sociedad."

Hermana mía, he aprendido a gritar al cielo, a clamarle y a pelear ante los hombres: he aprendido que los grandes dolores en la vida, pueden destruirnos cuando no estamos sostenidos en la Roca, pero quien ha puesto su debilidad en esa Roca Maravillosa, el dolor lo transforma y en esa transformación van los elementos del hombre nuevo.

Luchamos por la libertad de todos los que estan cautivos como tú, y sé que no han salido a consecuencia de aquellos hombres que han puesto su corazón, como corazón de Dios y se convertido en hombres déspotas y soberbios.

Es necesario hablar no ya del dolor tuyo o mío, sino del dolor de esas madres enlutadas que han tenido que salir a la calle a gritar. Si hoy no aprendemos a defender la esencia de la vida y de nuestros Derechos Humanos, muy pronto por nuestras calles habrá cientos y miles de madres enlutadas, y entonces..... tal vez nos comprenderán.

Quisieron apagar tu vida, pero hoy tú vives mas que nunca en nuestro corazón y estamos convencidos que aquél que no es capaz de amar a su prójimo como así mismo, no es digno de conocer la libertad.

Esta sociedad injusta, dividida en clases, fragmentada y corrompida tuvo su principio, tuvo su razón de existir y por esa misma razón y principio tiene bases sólidas e irrefutables que la conducen a una muerte total.

Has tomado en tu mano la historia, has tomado en tu vida la acción de cientos de explotados; has llevado en tu sacrificio la semilla de redención. Hoy puedes mirar a los cuatro vientos con tus ojos hermosos, llenos de vida y gritar:

¡¡VIDA ESTAMOS EN PAZ!!

ALLI DONDE TU ESTAS.

Oh mi bien, te envío una flor,
una flor del jardín del dolor,
una flor del jardín,
del jardín que se cultiva con el amor.

Te envío mi bien, allí donde tú estas
te envío, te envío mi bien
mi corazón.

No habrá muro que me aparte de ti;
no habrá muro que aparte tu amor de mí;
no habrá muro que destruya nuestro amor.

ALICIA, ALICIA, ALICIA,

¡Te amo; ¡te amo; ¡te amo;

Adios pequeña, adios,

Adios mi amor.

Con amor por siempre. Tu hermana.

Marta.